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CIC LANÇA
CURSO DE 

INTELIGÊNCIA 
ARTIFICIAL 

PARA NEGÓCIOS

Estão abertas as inscrições para o 
curso "Inteligência Artificial para Ne-
gócios". O objetivo é capacitar profis-
sionais para a aplicação prática dessa 
tecnologia inovadora em diversos seto-
res do empreendedorismo. A formação 
visa proporcionar um entendimento 
abrangente sobre o potencial da IA Ge-
nerativa, capacitando os participantes 
a implementarem soluções que impul-
sionam inovação, otimizam processos 
e agregam valor aos negócios. As aulas 

O curso será realizado nos dias 3, 10, 17 e 24 
de junho, sempre das 18h30min às 22h30min, 

totalizando 16 horas de aprendizado

serão ministradas por Edson Moacir 
Ahlert, especialista em Tecnologia da 
Informação e professor da Univates, 
com vasta experiência em formação 
profissional e uso de tecnologias. AS 
VAGAS SÃO LIMITADAS. Para garan-
tir sua participação, entre em contato 
pelo Fone Whats da CIC 54 3462 8500. 
O investimento é de R$ 500,00 para 
associados ou R$ 1.000,00 para não-
-associados. A Sicredi oferece subsídio 
para PF ou PJ (consulte sua agência).



Contato
Fone/ WhatsApp 54 3462 8500
cic@cicgaribaldi.com.br

Responsável
Cassius André Fanti 
Jornalista (MTb: 9.727)
xcafanti@gmail.com

Tiragem: 1.500 exemplares
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Bairro São José
CEP 95720-000 - Garibaldi | RS
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CARLOS BIANCHI 
Presidente da CIC

“Infraestrutura viária e o compromisso
com o desenvolvimento regional”

A infraestrutura viária é um pilar funda-
mental para o desenvolvimento econômico e 
social da Serra Gaúcha. Em um cenário onde 
a indústria, o comércio e os serviços depen-
dem de rodovias bem estruturadas para o es-
coamento de seus produtos e o deslocamento 
eficiente de trabalhadores e clientes, a CIC 
Garibaldi segue atenta às obras de duplicação 
prometidas na concessão das rodovias RSC-
453, entre Garibaldi e Farroupilha, e BR-470, 
entre Bento Gonçalves e Carlos Barbosa.

Diante dessa realidade, em reunião rea-
lizada em março, nossa diretoria manifestou 
ao presidente da Caminhos da Serra Gaúcha 

(CSG), Ricardo Peres, a preocupação dos em-
presários locais com a celeridade na execu-
ção das obras. A duplicação dessas rodovias 
é essencial para garantir maior segurança aos 
usuários e melhorar as condições para o trans-
porte da produção regional.

Reconhecemos os avanços realizados 
pela concessionária desde o início da gestão 
das rodovias, há dois anos. A manutenção e 
melhorias estruturais foram importantes para 
a fluidez do trânsito e a segurança viária. No 
entanto, a nossa expectativa é de que o crono-
grama de investimentos e obras seja rigoro-
samente cumprido, conforme estabelecido no 

contrato de concessão.
Outro ponto fundamental abordado na 

reunião foi a possibilidade de ampliação do 
número de praças de pedágio. A CIC manifes-
tou-se de forma clara e contrária a essa possi-
bilidade, reafirmando a posição que defendeu 
durante o período de consultas. O modelo 
aprovado previa seis locais de cobrança, em 
pontos dos acessos e saídas da região, garan-
tindo a livre circulação entre os municípios da 
Serra. Qualquer mudança nesse sentido repre-
sentará um impacto direto na economia regio-
nal e um aumento de custos desproporcional 
para os empresários e a população.

Seguiremos vigilantes 
para garantir que o 
contrato de concessão seja 
cumprido integralmente 
e que as obras de 
infraestrutura rodoviária 
representem, de fato, 
um avanço histórico 
para a mobilidade e 
o desenvolvimento 
econômico da Serra 
Gaúcha. Estamos 
confiantes de que, com 
diálogo e transparência, 
poderemos garantir que 
essas transformações 
tragam o progresso 
esperado para nossa 
região.
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Edmilson Norberto Zortéa - Presidente da CICS Serra

A S P A SENTRE

Nossas experiências “democráticas” têm 
exigido constante capacidade de compreensão, 
leitura e necessidade de ações. Embora exter-
nemos ao mundo uma situação de clara demo-
cracia e que, aparentemente, estejamos por ela 
atendidos em todas nossas demandas, não é bem 
o que sentimos no nosso cotidiano.

Construímos ao longo dos anos uma estrutu-
ra de Governo pesada e ineficiente e que pouco 
responde às necessidades da sociedade. 

Em praticamente todos os serviços públicos 
(saúde, segurança, educação, etc.…) a iniciati-
va privada tem sido chamada a complementar, 
tanto no aspecto orçamentário quanto na efetiva 
prestação de serviços aos cidadãos.

Nesse viés, o “associativismo” cumpre um 
papel fundamental, enquanto forma de organi-
zação da sociedade civil, visando preencher as 

inúmeras lacunas deixadas pelas estruturas de 
Governo e que impactam negativamente na vida 
das pessoas.

Nesse momento em que me é apresentado 
esse gigante desafio de estar à frente da CICS 
Serra pelos próximos dois anos, juntamente com 
uma qualificada nominata de líderes empresa-
riais da Serra Gaúcha, tenho plena ciência do 
enorme compromisso e desafio que temos pela 

frente.
Pretendemos caminhar juntos, CICS Serra e 

todas as nossas 17 entidades empresariais afilia-
das, comprometidos com a melhoria do ambiente 
de negócios, com a infraestrutura, com as ques-
tões tributárias, com os recursos humanos (falta 
de mão-de-obra e qualificação), tudo visando o 
desenvolvimento da nossa região, Estado, País 
e, é claro, a prosperidade das pessoas, objetivo 
maior de todo esse grande processo.

Agradeço, de coração, a CIC Garibaldi, 
sua diretoria, seus colaboradores e todo o seu 
quadro social por estarem juntos conosco nessa 
caminhada tão desafiadora. Que possamos con-
tar com a graça de Deus e, através dele, termos 
sabedoria, coragem, discernimento e serenidade 
para construirmos uma caminhada eficaz.

Um enorme abraço a todos.

“Estamos juntos comprometidos com a melhoria do ambiente de negócios”
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HOMEM NA COZINHA CIC
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Foto Cassius André Fanti

DEFINIDO CARDÁPIO E DATA DO PRÓXIMO

Há 23 anos no calendário de 
eventos da CIC, o Homem na 
Cozinha chega a sua 46ª edição 
em 2025. Os preparativos para o 
evento iniciaram em 20 de março, 
sob a coordenação do presidente 
da CIC, Carlos Bianchi. No en-
contro, a equipe de organização 
definiu que o jantar será realiza-
do no dia 6 de junho, a partir das 
19h30min, na sede da CIC.

O cardápio também já foi 
escolhido. O menu terá lombo 
suíno ao molho barbecue, tatu 
recheado, tortelone de pato com 
manteiga e sálvia, batata souté e 
mix de folhas com tomate (água e 
vinho inclusos). Para a sobreme-
sa será servido pudim.

Os integrantes da equipe de 
organização vão realizar um jan-

tar teste para definir os detalhes 
da preparação dos pratos, quan-
do também será confirmada a 
entidade a ser beneficiada com o 
resultado do evento e o início da 
venda dos ingressos. 

A tradicional promoção 
da CIC, que já destinou R$ 
135.269,83 a entidades benefi-
centes de Garibaldi desde a sua 
criação, tem como promotores 
da próxima edição: Adir Alexan-
dre Rubi Sopelsa, Carlos Alonso 
Brugali, Cristian Boscaini Lotis, 
Cristiano Freitag, Doglas do Ro-
sario, Eduardo Locatelli, Gilber-
to Carniel, Josiel Keller, Paulo 
Roberto Pisoni, Diego Valandro, 
Sedenir Antônio Bertan e Thales 
Giovanella, tendo como padrinho 
Tiago Cagliari.
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A arquiteta, Renata Canzi, apresentou o novo 
layout dos pavilhões, que otimiza a circulação e va-
loriza os expositores. Ela explicou que, com foco na 
modernização e aprimoramento estrutural, esta edi-
ção redefine a essência da festa, trazendo um layout 
dinâmico, uma identidade visual aprimorada e solu-
ções criativas que elevam o padrão do evento.

“O palco foi reposicionado para ampliar a visibi-
lidade dos shows e garantir um fluxo mais dinâmico. 
Também aprimoramos os espaços gastronômicos, 
incluindo uma área aberta para os visitantes”, expli-
cou. Na ocasião, Renata reproduziu um vídeo 3D que 
simula as novidades que a festa vai oferecer.

Elementos históricos e culturais também ganha-
ram espaço na nova estrutura. Ela salientou que a 
intenção é resgatar a presença das flores cultivadas 
pelos imigrantes italianos, como camélias, gerânios 
e rosas, que vão embelezar o evento e celebrar as 
origens da colonização na Serra Gaúcha.

“Inspirada na força e delicadeza da mulher, a 
arquitetura do evento reflete essa essência em cur-
vas fluidas, que guiam o olhar e o percurso dos vi-
sitantes. Essa abordagem valoriza o papel feminino 
na vitivinicultura e na produção de espumantes, im-
primindo um toque de elegância e modernidade ao 
espaço”, concluiu.

O conceito da Fenachamp 2025 foi apresentado 
pelo publicitário Aliandro Consoli, sócio proprietário 
da Alvo Global, agência oficial da festa. Inspirada na 
essência do evento, a nova campanha traz o slogan 
“Compartilhe experiências, celebre histórias”, refor-
çando a Fenachamp como um momento de conexão 
entre pessoas, sabores e tradições.

“O espumante sempre esteve presente em mo-
mentos especiais e memoráveis, e a Fenachamp é a 
celebração máxima desse espírito. Queremos refor-
çar o valor dos encontros e da alegria de estar junto. 
Vamos exaltar o valor dos encontros e das histórias 
compartilhadas em cada brinde”, destacou Consoli.

A campanha também homenageia os 150 anos 
da imigração italiana no Rio Grande do Sul, um mar-
co histórico que reforça a identidade da festa e a im-
portância da cultura vitivinícola para a região. “Cada 
gole de espumante carrega a tradição de gerações. 
A Fenachamp é um brinde à vida, à cultura e ao tra-
balho dos produtores que fazem do Brasil uma refe-
rência na produção de espumantes”, complementou.

O cartaz oficial da festa traz uma taça de espu-
mante que se transforma em pétalas, simbolizando 
aromas e histórias. Entre as pétalas, a imagem das 
soberanas da Fenachamp reforça a conexão entre a 
festa e o público.

FENACHAMP 2025

NOVO LAYOUT CONCEITO

apresenta conceito e inicia contagem regressiva 
para a maior Festa do Espumante Brasileiro

A Festa do Espumante Brasileiro 
(Fenachamp 2025) foi oficialmen-
te lançada em 19 de março, na sede 
da CIC Garibaldi. O evento reuniu 
autoridades, meios de comunicação, 
patrocinadores, representantes de vi-
nícolas expositoras, integrantes das 
comissões voluntárias e a diretoria do 
Centro Empresarial e Cultural (CEC 
Garibaldi), reforçando a grandiosida-
de da 18ª edição da festa, que acon-
tece de 2 a 26 de outubro deste ano.

A cerimônia foi marcada pela 
apresentação do conceito e da identi-
dade visual da Fenachamp 2025, além 
de detalhes sobre o novo layout do 
pavilhão que promete aprimorar a ex-
periência dos visitantes. A presidente 
do CEC, Diana Borghetti, destacou o 
entusiasmo e a dedicação das equipes 
envolvidas na organização do evento. 
“A contagem regressiva já começou. 
Estamos há 197 dias da abertura do 
evento e trabalhando com compro-
metimento e dedicação para garantir 
uma festa memorável para todos que 
nos prestigiam”, afirmou.

Diana também destacou a rele-

vância da festa para a economia e 
cultura local, além de enfatizar a am-
pliação da diversidade gastronômi-
ca e a qualidade da programação de 
shows, que será divulgada em breve. 
“Já temos 16 vinícolas confirmadas, 
representando mais de 90% dos es-
pumantes elaborados no Brasil. Isso 
reforça a importância da Fenachamp 
no cenário nacional”, afirmou. 

Durante o evento, as soberanas 
receberam um sabre personalizado, 
símbolo da Fenachamp e do mu-
nicípio de Garibaldi, uma tradição 
marcante da festa. A rainha Giovana 
Pelizzari e as princesas Rafaela Zago 
Romio e Roberta Indiara Flores re-
forçaram o entusiasmo com a Fena-
champ 2025. 

“A festa é sinônimo de alegria, ce-
lebração e reconhecimento ao traba-
lho de tantos que transformam a uva 
em espumantes premiados e admira-
dos no Brasil e no mundo, além de 
enaltecer e valorizar nossa cultura. E 
é com esse espírito que seguimos fir-
mes, prontas para brindar a uma edi-
ção inesquecível”, afirmou Giovana.

Foto Cassius André Fanti
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MARCAM PALESTRA EM COMEMORAÇÃO AO
DIA INTERNACIONAL DA MULHER NA CIC

Uma noite de reflexões, música, inspiração, 
aprendizado e emoções. Assim pode ser definida 
a celebração do Dia Internacional da Mulher, pro-
movida pela Mulher Empreendedora CIC (ME-CIC), 
em 12 de março. Com a palestra “Mulher, um jeito 
amoroso de existir”, o filósofo, teólogo e psicólogo, 
Jorge Trevisol, falou sobre o sentido do feminino e 
sua importância no mundo na atualidade, a fragili-
dade e o amor feminino nas mais diferentes expres-
sões e o cuidado do ser que gera, cuida e orienta.

“Cada ser humano carrega uma história de amor 
e dor. O amor representa a essência divina que per-
manece ao longo da vida, enquanto a dor é um sinal 
que precisa ser compreendido. Tem estatísticas que 
demonstram que a cada dez viúvos, em geral, só um 

O PODER DO FEMININO E A JORNADA DA AUTODESCOBERTA

é homem. Porque as mulheres se cuidam, têm co-
ração e fazem processos de vida. É só pensar que 
se você tem um filho, uma filha, você é uma pessoa 
que já cresceu muito. Porque enquanto você gera, 
você gera um filho, mas você autogera uma nova 
mulher que se chama mãe”, destacou.

O auditório da CIC recebeu mais de 150 mulhe-
res. As participantes foram recepcionadas com um 
coquetel de pratos quentes, em um momento de in-
tegração e confraternização. O evento contou com o 
apoio da Sicredi. Trevisol também chamou a atenção 
para a importância do autoconhecimento. Para ele, 
viver plenamente exige consciência, abertura e dis-
posição para evoluir, pois só quem vive com atenção 
percebe que cada momento traz um ensinamento.

CAIRÚ

GARIBALDI

A Cooperativa Cairú encerrou 2024 com crescimento 
de 13,4% em seu faturamento. Os resultados do ano fo-
ram apresentados aos associados durante Assembleia Or-
dinária realizada no dia 26 de março. Os presidentes da 
CIC, Carlos Bianchi, e da CDL, Lindomar Demarchi, presti-
giaram o evento e cumprimentaram o presidente da Co-
operativa, Felipe Corbellini, pelo saldo positivo em suas 
operações. Corbellini salientou que, nos últimos cinco 
anos, foram distribuídos mais de R$ 7 milhões ao quadro 
social. Somente no ano passado foram aproximadamente 
R$ 1,6 milhão em benefícios.

O presidente da CIC, Carlos Bianchi, prestigiou o almo-
ço de confraternização da Assembleia Geral Ordinária da 
Cooperativa Vinícola Garibaldi, realizado na sexta-feira, 28 
de março. Pela manhã, foi apresentado, aos associados, 
os avanços conquistados ao longo de 2024, que encerrou 
com um crescimento de 15%, no faturamento, alcançando 
quase R$ 308 milhões. O presidente da cooperativa, Oscar 
Ló, destacou o crescimento, mesmo diante de um cenário 
desafiador. “Todos vocês estão engajados em promover a 
vida em harmonia, trabalhando de forma correta, ética e 
responsável”, destacou.

REFAZ RECONSTRUÇÃO - A adesão ao Refaz Re-
construção já está disponível desde 19 de março. 
Contribuintes com débitos de ICMS podem acessar 
o sistema e aproveitar os benefícios do programa de 
regularização. Para aderir, basta acessar a página do 
Refaz no Portal de Atendimento da Receita Estadual. 
O programa permite a regularização de débitos com 
redução de até 95% em juros e multas, proporcionan-
do uma oportunidade para que empresas possam res-
tabelecer sua capacidade financeira.

CONSEPRO APRESENTA AVANÇOS E NOVAS 
AÇÕES PARA A SEGURANÇA PÚBLICA

A diretoria do Consepro de Garibaldi se 
reuniu na sede da CIC em 7 de março para dis-
cutir importantes iniciativas em apoio à segu-
rança pública do município. Entre os destaques 
da pauta, coordenada pelo presidente, Carlos 
Adriano Morari, foi anunciada a aprovação 
do projeto cadastrado no Ministério Público 
do Trabalho para a construção de garagens na 
sede da Brigada Militar. O repasse de recursos 
já está sendo realizado, e a expectativa é de 
que as obras tenham início ainda no primeiro 
semestre deste ano. Além disso, a diretoria de-
bateu a importância de investimentos para me-
lhorar a infraestrutura da Delegacia de Polícia 
e da contribuição para a reforma da nova sede 
dos Bombeiros Voluntários de Garibaldi. 

Fotos Cassius André Fanti



As diretorias da CDL e do Comér-
cio da CIC realizaram, no dia 13 de 
março, uma reunião conjunta para 
debater os desafios e oportunida-
des do setor varejista. O encontro 
foi conduzido pelo presidente da 
CDL, Lindomar Demarchi. Entre os 
principais temas abordados, foram 
discutidas novas ações para incen-
tivar as compras no comércio local. 
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Diretoria da CDL discute desafios 
e ações para fortalecer o setor

A Turma do CDLinho terá participa-
ções especiais no centro da cidade 
em diversas datas comemorativas, 
promovendo cortejos interativos 
para atrair os consumidores. 

Empresários integrantes das di-
retorias destacaram as dificuldades 
enfrentadas pelo comércio diante 
do aumento do custo de vida e da 
redução do poder aquisitivo da po-

O presidente da CIC Garibaldi, Carlos 
Bianchi, participou, no dia 10 de março, 
da Reunião-Almoço da CIC de Caxias do 
Sul, que contou com a palestra do CEO 
da Fiergs, Paulo Herrmann. Na ocasião, 
ele apresentou um panorama dos 
desafios da indústria gaúcha e o plano 
estratégico da entidade. O executivo 
apontou a necessidade de modernização 
do setor industrial, já que 41% das 
empresas do estado possuem máquinas 
no limite ou acima do ciclo de vida 
esperado. Outro ponto crítico abordado 
foi a fuga de talentos, já que cerca de 
700 mil trabalhadores deixaram o RS 
entre 2000 e 2022. Herrmann disse 
que a Fiergs está implementando uma 
reestruturação interna, focada na 
modernização e eficiência operacional 
do Senai, Sesi e IEL, com o objetivo de 
tornar as organizações mais ágeis e suas 
ações mais alinhadas às necessidades 
do setor produtivo.

FIERGS

pulação, além da crescente concor-
rência das vendas on-line. 

Demarchi, destacou que o for-
talecimento do comércio local de-
pende da união dos lojistas e do 
engajamento em ações que impul-
sionem as vendas. “Nosso objetivo é 
oferecer suporte ao setor, buscando 
estratégias que garantam um co-
mércio mais competitivo”, enfatizou.

CURSO NA CIC

MÉRITO LOJISTA

Encerrou em 19 de março, o curso “Vendedor de alto 
desempenho na prática”, promovido pela CIC. Durante o in-
tensivo de oito horas, os participantes tiveram a oportuni-
dade de aprimorar suas habilidades através de ferramentas 
de negociação eficazes e fortalecimento do relacionamento 
interpessoal com os clientes. As aulas tiveram como orien-
tadores Isidoro Ciconet Filho (Doutor em Administração, 
com experiência como Gerente de Marketing na Randon) 
e Moacir Bortolotto (Especializações em Marketing, Vendas 
e Gestão de Negócios, ex-gerente Nacional de Vendas na 
Randon Implementos).

O presidente da CDL Garibaldi e vice-presidente do Co-
mércio da CIC, Lindomar Demarchi, e o 2º vice-presidente 
da entidade lojista garibaldense, Carlos Adriano Morari, 
participaram, em 27 de março, da 34ª edição do Mérito 
Lojista, promovido pela Câmara de Dirigentes Lojistas de 
Bento Gonçalves. Na ocasião foram premiados estabele-
cimentos e empreendedores que foram apontados por 
associados da entidade, tendo como base critérios como 
ampliação de estruturas físicas, geração de empregos, 
envolvimento com projetos sociais, inovação em gestão e 
aprimoramento do atendimento ao cliente.

Foto Divulgação

STF - O Plenário do STF decidiu que é inconstitu-
cional a incidência do Imposto sobre Serviços (ISS) em 
“operação de industrialização por encomenda”, quan-
do esta corresponde a uma etapa intermediária do 
ciclo produtivo da mercadoria. Para a maioria, a ope-
ração de industrialização por encomenda é uma etapa 
do processo produtivo, cujo objetivo final é a produ-
ção e a circulação de bens e mercadorias embalados. 
Assim, não está sujeita ao ISS. O entendimento passa 
a valer a partir da publicação da ata do julgamento.

Fotos Cassius André Fanti
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Homenagem: Tiago Furlanetto tem sua foto 
afixada na galeria de ex-presidentes da CDL

A CDL Garibaldi realizou, em 2 de abril, a 
aposição da foto de Tiago Furlanetto na ga-
leria de ex-presidentes da entidade. O even-
to, realizado na sede da CDL, reuniu autori-
dades municipais, lideranças empresariais e 
membros da atual diretoria.

Durante a cerimônia, Furlanetto, que 
presidiu a CDL de 2021 a 2024, expressou 
sua gratidão e destacou a importância do 
trabalho coletivo em sua gestão, assim 
como de seus antecessores. “Nada do que 
realizamos seria possível sem uma diretoria 
e associados engajados. Cada um, à sua ma-
neira, consolidou esta entidade como uma 
referência. O que realizamos foi possível 
porque trilhamos um caminho que outros 
abriram antes de nós”, afirmou.

O atual presidente da CDL, Lindomar 
Demarchi, parabenizou Furlanetto pela de-
dicação e pelo impacto positivo de sua ges-
tão. “Você liderou com dinamismo, sempre 
buscando soluções para fortalecer nossos 
associados e ampliar a representatividade 
da CDL”, destacou.

OBRAS ENTRE GARIBALDI E FARROUPILHA 
DEVEM INICIAR EM AGOSTO

A diretoria eletiva da CIC Garibaldi rece-
beu, em 11 de março, o diretor-presidente 
da concessionária Caminhos da Serra Gaúcha 
(CSG), Ricardo Peres. O encontro, realizado 
na sede da entidade, também contou com 
a presença do prefeito, Sérgio Chesini, e do 
vice-prefeito, Adriano Carniel.

O presidente da CIC, Carlos Bianchi, lem-
brou que desde o início dos debates para a 
concessão das rodovias, a CIC participou 
ativamente de todas as reuniões realizadas, 
contribuindo com a indicação de obras que 
foram incluídas no Plano de Exploração da 
Rodovia. “Passados dois anos da Concessão, 
nossos associados e usuários das rodovias co-
meçaram a nos questionar sobre as obras que 
estavam previstas”, enfatizou.

No encontro, Peres, fez um balanço das 
ações realizadas neste período, apresentou a 
estrutura da concessionária, assim como os 
serviços já desenvolvidos e os próximos pas-
sos da concessão.

“Desde o início da concessão já realiza-
mos melhorias no pavimento e sinalização de 
todas estas rodovias. No entanto, os eventos 
climáticos extremos, entre novembro de 2023 
e maio de 2024, afetaram significativamente 
o cronograma e a prioridade das obras”.

Apesar do atraso no cronograma, ele ga-
rantiu que todas as obras previstas no con-
trato, conforme o Programa de Exploração da 
Rodovia, serão realizadas. Peres estima que 
as obras de duplicação da ERS 453, entre o 
Trevo da Telasul e Farroupilha, devem ter seu 
início em agosto. A empresa está negociando 
com o governo do Estado a repactuação do 
contrato, devido às emergências que desvia-
ram recursos para manutenção e recupera-
ção das estradas afetadas.

“Já iniciamos as obras da maior obra de 
arte existente no projeto, que é a duplicação 
da ponte sobre o Rio Tega, que tem um in-
vestimento previsto de R$ 50 milhões. Como 
precisamos garantir a segurança da infraes-
trutura existente, muitas intervenções emer-
genciais tiveram que ser priorizadas”, expli-
cou Peres.

Além disso, o dirigente ressaltou que a 
renegociação envolve a reavaliação dos in-
vestimentos necessários para restabelecer 
trechos críticos das rodovias, impactados por 
deslizamentos e alagamentos. A CSG bus-
ca um acordo que leve em consideração as 
necessidades emergenciais e a viabilidade fi-
nanceira do contrato, com a possibilidade de 
inclusão de novas obras não previstas inicial-
mente.

Fotos Cassius André Fanti

PRESIDENTE DA CSG APRESENTA BALANÇO E DIZ QUE
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Até cortar os próprios defeitos pode ser 
perigoso. Nunca se sabe qual é o defeito 
que sustenta nosso edifício inteiro ,,

,,

Clarice Lispector

Homenagem da CIC por mais um ciclo completo por estas empresas
Parabéns

(Períodos de cinco anos de acordo com inscrição atualizada no CNPJ)

Empresas Aniversariantes
ESTANHO (10 ANOS)
09/04 - Cervejaria Leopoldina

CRISTAL (15 ANOS)
22/04 - D’ Tudo Presentes

PORCELANA (20 ANOS)
12/04 - NFC Transportes

PRATA (25 ANOS)
04/04 - Art In Móveis
11/04 - Marisa Restaurante

24/04 – Brinquelândia

PÉROLA (30 ANOS)
26/04 – Mastertec

ESMERALDA (40 ANOS)
11/04 - La Marca Confecções
11/04 – Moda Mania

OURO (50 ANOS)
07/04 - Granja Avícola Nicolini

CICS SERRA

ME-CIC

A CICS Serra realizou, em 15 de março, a Assembleia 
Ordinária para eleição da nova diretoria da entidade. O 
encontro reuniu presidentes e representantes das associa-
ções empresariais que integram a CICS Serra, reafirmando 
a importância da união entre as entidades para o desenvol-
vimento regional. Na ocasião foi eleito Edmilson Norberto 
Zortéa, da CIC Guaporé, que assume a presidência para o 
biênio 2025-2026. Completam a nova diretoria: Gilberto 
Boscato (Flores da Cunha), Marisa Kaspary Zanatta (Carlos 
Barbosa), Neialdo Carvalho (Veranópolis) e Carlos Lazzari 
(Bento Gonçalves) - diretor Financeiro.

A Mulher Empreendedora CIC (ME-CIC) recepcionou, 
no dia 21 de março, uma comitiva de integrantes do Nú-
cleo da Mulher Empreendedora, da Associação Comercial 
de Porto Alegre (ACPA). Na ocasião, a coordenadora da 
ME-CIC, Letícia Pedrassani, falou sobre o departamento 
feminino da CIC Garibaldi, apresentou as principais inicia-
tivas desenvolvidas e falou sobre os projetos que estão em 
discussão para serem implementados. O encontro, que 
também reuniu outras integrantes da ME-CIC, serviu para 
troca de experiências entre as empreendedoras e aproxi-
mação entre as entidades.

Foto Divulgação

Foto Mateus Lanzoni

FESTIVAL DO GROSTOLI - A 4ª edição do Festival 
do Grostoli de Garibaldi será realizada nos dias 25, 26 
e 27 de abril. O evento, que tem a CIC como uma das 
apoiadoras, será realizado na Praça e entorno da Igre-
ja Matriz São Pedro. Quinze comunidades locais serão 
responsáveis pelo preparo dos mais variados tipos de 
grostoli. Além disso, o evento também vai oferecer 
aos visitantes diversas opções de gastronomia (mas-
sas, risotos, polenta, queijos, espumantes e chopp ar-
tesanal), além de diversas atrações artísticas.


